



Au pas de course vers le lieu d'intervention.



Les urgentistes évacuent une victime.



Revue de troupe par le chef d'intervention.

Zoom

MORGES | EN EXERCICE

La totalité des troupes du SIS Morget étaient réquisitionnées jeudi 26 juin pour un exercice dans et autour du Manor. Ce sont une vingtaine de camions qui ont investi les lieux pour venir en aide aux victimes enfermées dans le magasin et éteindre le feu fictif. Les médecins secouristes et les sapeurs pompiers de Lausanne participaient également à l'exercice. A noter que l'eau a été directement tirée du lac.

Photos Jonathan Picard

Plus d'images sur le site
www.journaldemorges.ch



Transport de la victime vers les secouristes.